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Глава региона Василий Бочкарев, в рамках рабочей поездки, посетил Кузнецк. Он
побывал на ведущих предприятиях города, ознакомился с производством и пообщался с
представителями трудовых коллективов. Итогом поездки стало проведение в Кузнецке
областной антинаркотической комиссии, на заседание которой съехались все главы
районов Пензенской области. Собравшиеся на примере работы комиссий Кузнецка и
Кузнецкого района обсудили ряд вопросов, связанных с усилением мер профилактики и
противодействия наркомании. В Кузнецке такая работа ведется планомерно и адресно.
Существующий алгоритм взаимодействия субъектов профилактики по противодействию
наркомании позволяет держать ситуацию под контролем. «В наших руках масса
ресурсов, умелое использование которых, позволит нам позитивно влиять на состояние
наркогенной обстановки и решать главную задачу – защиты и сохранения здоровья
молодого поколения кузнечан»,- отметил в своем выступлении глава администрации
города Кузнецка Сергей Златогорский.

  

Глава региона , обращаясь к участникам совещания, еще раз обратил внимание на
совершенствование методов работы антинаркотических комиссий и пристального
внимания к воспитательному процессу в общеобразовательных учреждениях городов и
районов Пензенской области.
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